



La USAL con Pronisa. Los alumnos y profesores de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo se acercaron este jueves al Centro Espíritu Santo de Pronisa. En la presentación previa a la visita, los asistentes pudieron co-

nocer la misión y los valores de la organización, así como el funcionamiento y los centros en los que la Asociación presta sus servicios, para después recorrer las instalaciones en las que la entidad presta los servicios de Centro de Día y Residen-

cia y los programas que en él se desarrollan. El grupo, encabezado por la directora, Sonsoles Sánchez Reyes, fue recibido, entre otros, por Manuel Maíz, recién estrenado presidente de Pronisa.